

元氣・やる気・本気のまちづくり

# 土佐の南国ルネサンス構想

8

基本構想の  
将来像を

それに美術・文化・体育・スポーツを加えた心身の健康です。

や福祉、文化につなげていこうというわけです。

「を曲がってギョッ！」とした。  
カンパンは、「効果がある」と感じたので  
行って良く見ると、上の「クギ」がはずれ  
転しただけのものでした。  
になっているに違いないこれから道のり  
なくては！」と即座に判断、スピードを  
ゆっくりすすんでみました。なるほど、  
山凹だ。市道か、私道か？ どうも市道の  
よう、このカンパンも相当の年期もの。どう  
も間「補修だけ」の管理に終わっているよ

しかし、効果だけを考えれば、「逆さカンバン」もいい…? ホントにギョッ!!とした。

▼ 基本構想を一本柱に、  
ていました。が、修正して三十  
柱にしたそうですね。  
まつづきりのギーラード。  
人とまちにしていました  
が、心をもう一本設け  
一人・心・まちの三本柱と  
しました。当初の「人が元気  
こころが元気・まちが元気」  
にかえました。そして三  
の将来像を ◆人が輝く夢の  
マンハッタン ◆心が安らぐ  
健康文化都市 ◆まちが煙  
(きら)めく産業元気都市  
にて、検討しています。  
▼ タイトルが変わった  
だけで、中身には変更がな  
いわけですね。

そうです。よりわかりや  
すくするため、三つに束ね  
ることにしました。詳しく  
は今月号で特集を組んでみ  
ました。

▼ 二つ目の柱の「心が  
安らぐ健康文化都市」とい  
うのは保健・医療・福祉な  
どの分野になります。



希望に満ちたまちづくり」の考え方はどうですか。

市民一人ひとりが健康を楽しみ、その活動を通して生ぬるい（いのち）の大切さや生活の豊かさを知ることも、幸せが実感できるようなまちづくりをめざします。そのため、必要な保健・医療サービスの充実を図っていきます。

次に、福祉関係では「生きがいと安らぎの福祉のまちづくり」をめざします。全国の高齢者が住んでみたい「あつたか西国・福祉のまち」をめざしたいですね。

▼ 高齢者や社会的に弱い立場の人々が、生きる喜びを等しく受けられるような保健・医療・福祉サービスの充実を望みたいですね。

大変重要なことです。そしてまた、「行政におんぶにだっこ」だけでなく、ともに支えあう福祉の意識づくり、ボランティア活動など市民の主体的な参加もすすめていかなければ

●いま部落は、そして……。

やまと国サミット

吉府の比江庵寺跡には32.4mの五重の塔が建っていたらしい。同じ時期に建築された奈良・法隆寺の五重の塔が32mだから、比江庵寺跡の32.4mの高さは、40cm高いということになる。とすれば、当時の天皇家と同等以上の勢力を持つ一族がいたことになり、天皇家でないとしたら説明がつかなくなる。どうやら、神代考古学の一説として那須国は上佐にあったという説が浮上してきそうだ。何とすばらしいコマンのあるふるさとではないか。やまと圓サミットを開催してはどうか。

匿名希望

アイディアポストより

同和教育推進講座  
を受講された方の  
感想文を紹介しま  
す。

推進講座を終了し  
て、自分の気持ちを確認し  
直すきっかけと  
なったように思  
います。

野中地区のと

思いで年を重ね  
は同和地区的  
別にあつた  
男性と結婚す  
から椿を植え  
まわりにはそ

市 民・県 民の  
意 識 は? ⑩

ねしていくうちに、そんなふうに、友だちが結婚差し合はれていたこと、同和地区的のことは、身内で、身内だけで、自分のこと、そんな問題がいくつかあり、その友だちの福みをひくは

同和教育シリーズ  
同和教育推進講座  
を受講された方の  
感想文を紹介します。

私自身、結婚しておらずがで  
き地区内にある〇〇保育所に  
子どもたちを通わすことにな  
りました。隣町に家を借り、

「お話を始めました」「子どもさんどこの保育所?」「△△保育所は定員がいっぱいやったまき〇〇〇はまだあいちよつたき」「どこに住みゆうが」「桂原。夫は福井町やけどねえ。桂原のねえ、JRの線路より南側」と人に聞かれて、「このように答える私でした。

地区内の友たちの結婚問題をともに考え 推進隊を受け、部落差別はいかん、部落差別はせられんと思いつけていたのに、私は部落と関係ないんだよ、と伝えてる自分にショックでした。やっぱり

私は部落は特別と思ってもらわう  
部落の者と思われとうない思  
いの自分自身に気づきました  
今は子どもたちを通じて、  
お母さんたちとも仲良くなり  
同和地区のおうちで遊びに行  
くようになりましたが、やつ  
ぱり、鐵路の向こうは行かれ  
ん」と口にされて育ってきた私  
には先入観、偏見が残ってい  
ます。でも、仲良くなつたお  
母さんたちから、自分が受け  
た差別の話を聞き、私自身の  
気持ちを言い合ううちに、「そ  
れはちがうよ、」こうじやな  
いよ、と言い合えるようにな  
り、それは、私自身の気持ち

を勇直すべききっかけとなりました。自分で中で、気付いたことを今は少し手が子に伝え、ニレもたちの目で見る社会の様子を私も感じながら生活を送つていけたら…。自分の日々の暮らしを大切にして、その中でいろんなお店を考えていきたいと思います。

こんなにたくさんの人たちが、真剣に取り組まんといかんほど、やっぱり部落差別は根づいているんだと思います。わが子が大きくなつたころは、貴推進講座があつたんだよ、話するような社会であればと思います。